EDITORIAL

Después de algún tiempo de silencio, la Revista Entorno reaparece de nuevo, con un número dedicado a varios temas de actualidad. Pese a los inconvenientes y adversidades que, de vez en cuando encontramos en nuestro camino, con la presente edición, queremos enviar un mensaje a nuestros lectores de la comunidad universitaria y de los de fuera de nuestras paredes que, valoran nuestro trabajo y creen que merecemos estar entre los medios de comunicación de nuestra Universidad. El mensaje es sencillo: "Nos resistimos a morir"; y esto, no por simple capricho u obstinación, sino porque creemos firmemente que somos un medio de difusión del pensamiento de nuestra Universidad, con la calidad demostrada para continuarlo siendo, después de treinta y seis números publicados.

La satisfacción de ser es grande, pero más grande aún es nuestra satisfacción de poder participar con nuestro trabajo, en la ampliación y difusión del pensamiento de los autores inquietos y serios con los que cuenta la Universidad, quienes en su mayor parte, permanecen en el modesto anonimato, que oculta valores y cualidades. La Revista Entorno pertenece a nuestra comunidad, es de todos, está al servicio del pensamiento de la Universidad Tecnológica, de sus grandes causas, de sus más preciados valores y quiere presumir ser una muestra de la calidad académica de la Universidad.

Solamente dentro de esa proyección tenemos sentido, y por ello hemos adquirido el compromiso de intentar siempre hacer el mejor de nuestro esfuerzo. Con este nuevo número no sólo decimos que seguimos aquí, sino que seguiremos intentando ser parte de lo que anima el espíritu de toda Universidad.

A todos, mil gracias.

